



学校だより
令和7年12月号

保和

《教育目標》元気な子 勉強する子 親切な子

いえなが
つでも 合言葉 栃木市立家中小学校
がお
かよく
んがえる
文責：校長

家中小・ホームページ
<https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>



アサガオのつるで作った 1年生のクリスマスリース 夏の思い出が 冬の喜びに



12月半ばには本校でもインフルエンザが流行し、学年閉鎖となる期間もありました。ご家庭の皆様には健康管理へのご協力をいただき、感謝申し上げます。そのような状況の中でも、子供たちは学習や行事に前向きに取り組み、学期のまとめに向けた確かな成長を見せてくれました。まもなく終業式を迎えます。冬休みは心身を整える大切な時間です。どうか健康に気をつけ、新年に元気な姿で会えることを楽しみにしています。



今月の行事・体験学習から

4年生 宿泊学習-なす高原自然の家-11月27日(木)~28日(金)

1日目、子供たちは那須野が原博物館を訪れ、社会科で学習した那須疊水について理解を深めました。昭和展や殺生石の見学を通して、地域の歴史に加え、火山による自然現象にも触れることができました。宿泊施設では自然散策やチャレンジランキングに取り組み、友達と協力しながら活動する姿が見られました。夜のキャンプファイヤーでは、班ごとの出し物で大いに盛り上がりました。

2日目、早朝の散歩で大きな虹に出会い、ふくろうの絵付けや南ヶ丘牧場での動物との触れ合い、アイスクリーム作りなど、多くの体験を楽しみました。初めての宿泊学習でしたが、時間を守って行動し、仲間と協力する姿が随所に見られ、大きな成長を感じる2日間となりました。



6年生 親子給食 & スマホ・ケータイ安全教室 11月27日(木)

多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。子供たちは、保護者の方と一緒に給食を味わいながら、日頃の学校生活を見てもらえることをとても喜んでいました。

小学校生活最後の年、6年生にとって、思い出に残る温かな時間となりました。



安全教室では、スマートフォンやインターネットを利用する際に起こりやすいトラブルや、正しい使い方について学びました。SNSでのやり取りや個人情報の扱い、ゲームや動画との付き合い方など、子供たちが直面しやすい事例をもとに、親子で一緒に考えていただきました。これから中学生へと進む6年生にとって、ネットとの関わり方はますます重要になります。今回の学びをきっかけに、ご家庭でもルールづくりや使い方にについて話し合い、安心してデジタル社会を過ごせる力を育んでいければと思います。



校内人権週間 12月1日(月)~5日(金)

12月3日(水)は人権集会でした。「"あったか栃木"いじめ防止子どもフォーラム」に参加した6年生による発表から始まりました。



自分や仲間を大切にする思いを、言葉や表現に込めて伝える姿に、下級生も真剣に耳を傾けていました。

続いて、ビデオ「いじめと戦おう!」を視聴し、いじめの問題について考えました。子供たちは映像を通して、勇気をもって行動することの大切さを、自分事として感じ取っていました。



人権擁護委員の_____先生からは、人権を尊重する心を日常生活の中でどう育んでいくかについて、分かりやすくお話しいただきました。短い時間ながらも、子供たちの心に響く講話となりました。



最後に、全員で「ビリーブ」を歌いました。歌声に込められた「信じ合う心」が、子供たちの胸に広がっていくことを願います。

校内持久走大会 11月19日(水)

澄んだ冬空の下、子供たちは練習の成果を発揮し、力いっぱい走り抜きました。スタート前の緊張した表情、走り出してからの真剣なまなざし、そしてゴールを目指して最後まで諦めない姿に、大きな声援が送られました。応援してくださった保護者の皆様、コース整備にご尽力いただいた皆様、心より感謝申し上げます。



6年生 家中小 LAST RUN!



12月4日(木)芸術鑑賞会 -和太鼓体験学習-

「創作太鼓保存会 西方ふるさと太鼓の会」の皆様をお迎えし、芸術鑑賞会を行いました。

迫力ある演奏では、八百比丘尼伝説を題材にした「桜太鼓」や、西方城山の歴史を感じさせる「元服の儀」「武芸太鼓」「合戦太鼓」などが披露されました。力強い響きとリズムに、会場全体が引き込まれました。

演奏後には、6年生が「まつり太鼓」に挑戦。掛け声とともに元気いっぱいにバチを振るい、和太鼓の楽しさを体感しました。

代表児童より「音楽っていいな」「心が豊かになった」とお礼の言葉が述べられ、音楽の魅力を改めて感じるひとときとなりました。

西方ふるさと太鼓の会の皆様、素晴らしい演奏と体験の機会をありがとうございました。



入賞者	男子	女子
1年 (900m)		
1位	大内 春樹	河内 琴音
2位	大内 春樹	河内 琴音
3位	大内 春樹	河内 琴音
2年 (900m)		
1位	大内 春樹	河内 琴音
2位	大内 春樹	河内 琴音
3位	大内 春樹	河内 琴音
3年 (1400m)		
1位	大内 春樹	河内 琴音
2位	大内 春樹	河内 琴音
3位	大内 春樹	河内 琴音
3年 (1400m)		
1位	大内 春樹	河内 琴音
2位	大内 春樹	河内 琴音
3位	大内 春樹	河内 琴音
4位	大内 春樹	河内 琴音
5位	大内 春樹	河内 琴音
5年 (2000m)		
1位	大内 春樹	河内 琴音
2位	大内 春樹	河内 琴音
3位	大内 春樹	河内 琴音
4位	大内 春樹	河内 琴音
5位	大内 春樹	河内 琴音
6年 (2000m)		
1位	大内 春樹	河内 琴音
2位	大内 春樹	河内 琴音
3位	大内 春樹	河内 琴音
4位	大内 春樹	河内 琴音
5位	大内 春樹	河内 琴音

第10回 刑部人賞表彰式 11月26日(水)



入賞者

金賞	高橋 未来	6年
銀賞	高橋 未来	5年
銀賞	高橋 未来	6年
銀賞	高橋 未来	5年
銀賞	高橋 未来	1年
銅賞	高橋 未来	4年
銅賞	高橋 未来	4年
銅賞	高橋 未来	3年
銅賞	高橋 未来	3年
銅賞	高橋 未来	2年
銅賞	高橋 未来	2年
銅賞	高橋 未来	1年

11月11日(火)には、渡邊 正徳様を新たに代表とする「刑部人勉強会」の皆様による児童作品の審査が行われました。子供たちは刑部人賞を目標や励みにしながら、ますます「描くこと」「表現すること」に親しみ、自分の思いを形にする喜びを感じています。

表彰式では、誇らしげに賞状を受け取る姿が見られ、地域に根ざした学びの伝統を改めて実感しました。

ご支援くださった刑部人勉強会の皆様に、心より感謝申し上げます。



表彰の記録 12月25日(木) 伝達予定 ~おめでとう!~

「小さな親切」作文・標語コンクール

作文	優秀賞	久 里 真 実	2年
	最優秀賞	久 里 真 実	2年
	優良賞	久 里 真 実	1年
	優良賞	久 里 真 実	3年
	優良賞	久 里 真 実	6年
ピティナ・ピアノコンペティション	優秀賞	高 木 真 琴	4年
	優良賞	高 木 真 琴	4年
	優良賞	高 木 真 琴	3年
	優良賞	高 木 真 琴	2年
	優良賞	高 木 真 琴	2年
子どもの人権書道コンテスト			
優秀賞			
優良賞			
山本有三記念「路傍の石」俳句大会			
佳作			
下水道ポスター展			
優良賞			
栃木市理科研究展覧会			
優秀賞			
優良賞			
優良賞			

日本空手道鳳心大会

ピアノ	銀賞	高 木 真 琴	4年
	銀賞	高 木 真 琴	4年
	銀賞	高 木 真 琴	4年
下都賀ジュニア陸上競技大会			
4年男子100m走3位	大 木 真 琴	4年	
チームどちぎジュニア選手認定証			
バスケットボール競技			
チャレンジランキング			
壁当て	1位	の ま ま な な	6年
	2位	の ま ま な な	6年

下野教育書道展

毛筆	優秀賞	高 木 真 琴	6年
	最優秀賞	高 木 真 琴	5年
	優良賞	高 木 真 琴	4年
	優良賞	高 木 真 琴	3年
	優良賞	高 木 真 琴	2年
ピティナ・ピアノコンペティション	優良賞	高 木 真 琴	2年
	優良賞	高 木 真 琴	2年
	優良賞	高 木 真 琴	2年
	優良賞	高 木 真 琴	2年
	優良賞	高 木 真 琴	2年
子どもの人権書道コンテスト			
優秀賞			
優良賞			
山本有三記念「路傍の石」俳句大会			
佳作			
下水道ポスター展			
優良賞			
栃木市理科研究展覧会			
優秀賞			
優良賞			
優良賞			

- ① 2学期多読賞は 99名!
- ② 4年生は 全員多読賞!
- ③ 各学年のベスト3は、図書館だよりをご覧ください。

第2回リサイクル品回収 収益のご報告とお礼

11月15日(土)は、早朝よりリサイクル品回収にご協力をいただきましてありがとうございました。

収益は、¥250,142 となりました。子供たちの教育活動の充実のために活用させていただきます。

さくら連絡網でお伝えしておりますとおり
最新のお知らせを 学校ホームページに
随時掲載しております。ぜひご覧ください。